



**CABINET**  
Service communication

Marseille, mercredi 25 juin 2014

---

## **AVENIR DU SITE LYONDELLBASELL DE BERRE-L'ÉTANG : UN COMPROMIS A ÉTÉ TROUVÉ EN PRÉFECTURE**

---

**Dans le prolongement de la réunion du 9 mai dernier, Michel CADOT, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, a réuni ce jour, en présence de Nicolas MILESI, conseiller du Ministre de l'Economie, du Redressement productif et du Numérique, la direction du site LyondellBasell de Berre l'Étang et l'ensemble des organisations syndicales représentant les salariés (CFE – CGC, F.O., C.G.T., C.F.D.T., Sud).**

Les participants ont trouvé un compromis sur deux points :

- le lancement sans délai de la procédure d'information-consultation relative à la fermeture de la raffinerie ;
- la signature rapide d'un « accord de méthode » détaillant les engagements du groupe sur la pérennité du site pétrochimique de Berre-l'Étang, la dépollution et la revitalisation des parcelles libérées par la raffinerie.

Un comité de suivi associant la direction du site, les représentants des salariés, les élus concernés et l'État sera mis en place pour suivre la mise en œuvre de ces engagements.

Le préfet tient à souligner le sens des responsabilités dont ont fait preuve les parties prenantes. Cet esprit constructif permettra de tracer des perspectives de développement de la filière pétrochimique sur le territoire.

COMMUNIQUE DE PRESSE